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Comenzaráel1deagosto

14  grupos, en
el  certámen de teatro

«Mar  Menor»

PACO HERNANDEZ
Octavio  Aceves,  el  parapsicólogo  español  recónocido

mundialmente,  ha estado dos días en  La Ribera, donde más
de  40 personas pasaron por consulta deseosas de conocer su
futuro;  Temas  relativos a  salud  trabajo  y  de  tipo  afectivo
fueron  los  más  solicitados, aunque  cada  vez  son  más  los
empresarios  que  le  consultan sus sobre inversiones y  hasta
los  cambios de la  bolsa. En ocasiones ha sido requerido por
varios  presidentes de Gobierno,  por las Madres  de  la  Plaza
de  -Mayo  y  consultado  por  varias  multinacionales.  En  la
entrevista  que  concedió a  LA  VERDAD afirmó,  entre  ótras
cosas,  que  «Vivo  en  Espéña porque  no  habrá  ningún otro
golpe  de  Estado».

Es  psicólogo y  doctorado en  das inversiones, los procesos y
parapsicología  orientalista  en  cambios de  bolsa e  incluso,  a
Estados  Unidos, autor  de  más  córto  o  largo plazo, Ja  relación
de  catorce libros publicados en  de  la  peseta  con  las  demás
siete  idiómas  y  considerado  monedas,- con  el  dólar  sobre
como  una  de  las  máximas  todo.  Te  puedo  asegurar que
autoridadés  de  tarot  a  nivel  todos  estos datos son fiables y
mundial,  es un hombre inquieto  actualmente yo  soy  asesor de
y  polifacético. Hijo de un emba-  -.tres  multinacionales,  dos - de- jador de  España en  Argentina, - ellas en  Estados Unidos y  otratuvo  que  salir  por  piernas de  en  Alemania,  aunque  prefiero -

aquel  país  perseguidó por  el no  dar  sus  nombres.  No  me
Gobierno  militar  al  asesorar a
las  madres  de  la  Plaza  de  parece  ético  aquellos  colegas
Mayo.  Actualmente,  desde ha-  que  se  promocionan mediantelos  nombres  de  sus  clientes,
ce- tres años, trabaja en Barce- -
lona,  donde,  además de  aten-   pero puedo decirte que por  mi

consulta  han pasado hasta preder  su corultorio  de parapsico- -sidentes  de  distintos  países ylogía  y  futurología,  colabora
famosos  de todos  los campos -con  médicos, psicólogos, psico del  arte.terapeutas  y  homeópatas en el        - -

tratamiento  de  enfermedades  De niño levitaba  -
psicosomáticas.  Pero su activi-  -
dad  no se centra sólo en estos  Según  Octavio  Aceves, -sus
temas,  condiciones para la práctica de

—Qué  te  pide  más - la
gente  en  tus consultas?  -  -

—Normalmente  se  trata  de
problemas  de  tipo  afectivo,
aunque  últimamente,  - por  la  -  -de Murcia
crisis,  con muchas las  consul-         -
tas  de  tipo  económico y  refe-  -  Según  Octavio Aceves,  sus
rentes  a perspectivas de traba-  predicciones se  basan muchas
jo.  Otras veces son  problemas  veces en,su  intuición, «feeling»
de  salud aunque en esos casos  como  él  lo  llama.  «Desde -que
me  limito  a  diagnosticar -  la  salí  de  Argentina  decidí esiar
enfermedad y  remitir al consul-  -  en contra de todo gobierno «de
tante  a  determinados especia-  facto» ya  favor de lademocra
listas,  según  la  persona  y  el  cia.  Si  alguna  vez  dejara- de - -
diagnóstico.  Además son  cada  haberla eh España yo-emigraría
día  más numerosas las consul-  a  otro  lugar,  péro  estoy  con-
tas  de empresarios qué desean  vencido de que eso no ocurrirá.
conocer  las  variantes que púe-  No  habrá  ningún  intento  de
dan  sufrir  -sus empresas,  los  golpe  de  Estado más».  --

inconvenientes  de  determina-  -  —Cómo  ve  el  futuro- tu-

-   -  PH.
Octavio Aceves,         -

la  parapsicología son  innatas.
«Desde pequeño yo  manifesta
ba  condiciones de paranormali
dad,  levitaba,  y  hacía formas  Desde - hace catorce años se
de  telequinesia, c:onstántemen-  dedica exclusivamente a  la  pa
te  decía  cosas  que  iban  a  rapsicología; viajero incansable,
ocurrir,  - hacía premoniciones  ha  recorrido más de  53  países
constantes  hasta jugando, tales  realizando  investigaciones  y
como:  va a venir  a tita  con una  cnfereTncias.  «El  año  pasado
-docen  de  huevos  y  la  -tía recorri  China,  Japón  y  Hongllegaba  diez minutos después ‘‘  Kong y  éste año me he dedica-
a  mi  madre le daba  un ataque

do  sobre todo  a  Francia; Ale-de  nervios».  -        -       -
mania,  Italia  y  Estados  Uni

-  - -  -  dos».  Además  más  de  veinte
personas  diarias  pasa  por  su

.      -  -  consultorio de  Barcelona,- que

mejorara»  - -    multiplicadas por  las  cincó  milpesetas  que  cobra  por  media
rístico  -de la  región?           hora de consulta  dan una boni

—Ni  lo  he  mirado,  pero    ta cantidad.
según  mi  intuición  -el  futuro      Una de las capacidades más

desarrolladas por  Octavio Aceturístico  de  Morcia va  a mejo-
ves  es su facilidad  para ver  elrar.  Lo  que  ocurre  es que  no

-  aura,  campo  de  enérgía  queme  gusta  hacer  este  tipo  de  rodea  a  los  seres vivos y  que
vaticinios  a  nivel  público.  No  sólo es posible detectar  con la
veo  bien tampoco aquellos que  cámara--especial,  según  nos
hacen  previsiones de  catástro-  -dijo. --eYo- siempre digo que esto
fes  espectaculares. No me gus--  ;no es ningún mérito mío, desde
ta  hacer  pronósticos  arriesga- -  que  nací siempre lo  vi  así. Me
dos,  respeto mucho  mi  profe-  he  tenido  que  acostumbrar  a
sión  y  evito  el  circo.  que- los  demás no pueden vérlo

H oy, en el Ayuntamiento
de  San Javier se
efectuará la

presentación del certamen
internacional de teatro «Mar-
Menor», que se iniciará el día
1  de agosto. En esta ocasión
intervendrán 14 grupós, entre
los  que destacan cuatro
compañías extranjeras y la
actúación de Nuria Espert.
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Un  prestigiosoparasicólogo, en La Ribera

«No  habrá  más  golpes

de  Estado  en  !sr!ña»

Octavio  Aceves
es  asesor  de  tres
multinaciona  les

«El  mayor  número
de  consultas,
de  tipo  afectivo»

Utiliza  él  tarot
para  hacer
sus  predicciones

--         -  -  LAVERDAD
Estas tres cartas del tarot simbolizan la mayoría dé las consultas.  -  -

-  ((El futuro turístico

Ha  recorrido más de5O  pero no  loentiendeo,  para mí
-         - - - - - eé lo  más  natural  del  mundo.paises     -      - -  Es  como  si  tú  mé  dijeras que -

me  ves  sin  orejas,  yo  tendría
que  creer  en  tu  palabra  pero
me  resultaría  raro.  El aura,  lo
que  nos dice es muy importan
te,  después de un trabajo sobre
ella  puedo llegar a conocer qué
tipo  de  problemas de  salud  y
establecer  un  -determinado
diagnóstico».

El  procedimiento que  acos
tumbra  a-  usar  normalmente
para  establecer  sus  prediccio
nes- es el  tarot.  «Me parece el
sistema  más perfecto.  Yo  tra
bajo  mediante  una  especie de
concentración  llamado  estado
Alfa,  que  no  es  más  que  un

-  estado  mental  y  en  el  que
entro  rápidamente antes que. la

-  otra  persona se dé cuenta, algo
automático.  En el  momento de
poner  las cartasen  la mesa ya

-  éstoy  dentro. Las cartas no son
más  que un  medio de concen
tración  de  energía, la  leo  me
diante  el  tarot,  que  es  un
sistema  milenario que tiene to
da una compleja estructura por
la  cual - se  pulsan  diferentes

-                         puntos de tu  cerebro.




